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令和６年度 教育講座

教育講座って何？

企画委員のみなさんと実施する講座です。
本多公民館では、現代の子どもたちが抱える課題について、様々な世代
がともに考える講座を企画委員のみなさんと企画しています。

令和６年度は性教育について考え
る講座を実施しました。豊かな人間
関係を育むための性教育の重要性
を学び、講義後半のグループワーク
では、講義の感想や普段の悩みなど
を共有することができました。

どんな講座をやっているの？

講座を一緒に企画してみたいです！

来年度も引き続き教育講座を実施する予定です。企画委員の募集は
ホームページ等で行いますので、チェックしてみてください。今年の企画委員
のみなさんの感想が次のページにありますので、ぜひご一読ください。



企画委員の皆さんの声

講師の先生がフレンドリーでユーモアのある方だったので、リラック
スして受けられてよかったなと思います。 人数が集まるかが課題にな
りそうです。ZOOMに流れてしまうので、公民館に来てもらうことを考
えるならば、対面のみで実施してもよかったのかも、と思いました。 受
講者の皆さんはグループワークで話し合いができたことで、満足度
は高そうでした。 講座の内容としては、とても質の高いものになった
のではと感じます。企画してよかったです。

企画委員会にも楽しく参加できました。ありがとうございました。企
画委員の皆さまも志の高いすてきな方ばかりで、とても有意義な時
間でした。こうした企画の実施と継続は、ほんとに大切だとあらためて
実感しています。規模が大きいから良いということではありませんが、
こうした素晴らしい輪が、国分寺市全体、ひいては東京都・日本全体
に、より広がっていけばいいなと思います。ありがとうございました！

テーマとしては少し話しにくい内容でした
が、想像より多くの方にご参加いただけて
良かったです。講師の先生も内容もとても
素晴らしく、参加できた自分は本当に運
が良かったと感じています。

結局、最初の打ち合わせしか参加できず、ほと
んど何もできませんでした。 ただ、自分たちの
問題意識から講座をつくっていったという事で、
思いを持って告知協力をすることができました。
来年はもう少し積極的に関われたらいいなと
思っています。 ありがとうございました。
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